03/02/2025

**OPINIÓN** 





## LA RENUNCIA DE CANDIDATOS A JUECES Y MAGISTRADOS

•La renuncia de medio centenar de aspirantes a jueces magistrados y ministros del proceso que se lleva a cabo en la capital del país, es una mala noticia para la ciudad y para el Congreso capitalino, porque demuestra que no se tienen confianza en que el mecanismo de elección no es equitativo v, por el contrario, está con los dados cargados, según comentaron. Lo que más llama la atención es que quienes renunciaron son personas con una larga experiencia en la impartición de justicia en la CDMX v ahora quedará un gran hueco por llenar que llevará varios años, lapso en el que se pagará por la curva del aprendizaje.

## EL FRENO AL COMERCIO INFORMAL

•El comercio informal sigue siendo un verdadero dolor de cabeza para el gobierno de la Ciudad de México, luego de que este fin de semana se registraron escenas de violencia y enfrentamientos entre grupos de comerciantes con la finalidad de mantener el control de las calles. Ahora fue en el pequeño, pero tradicional Barrio Chino de la capital del país, donde se dieron con todo y sin que ninguna autoridad pudiera evitarlo. Hace unos días el secretario de Gobierno, **César Cravioto**, dijo que no permitirían más actos de violencia y que se actuaría con firmeza. Pues parece que no es así y que los comerciantes se apoderaron de una zona v no van a dejarla ir, por lo que don César tendrá que hacer algo en realidad para contenerlos.

## LA REALIDAD DE LA GAM

•Siempre la realidad pondrá en evidencia al discurso político. Y eso es lo que está sucediendo en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde por más que realice eventos, el alcalde Janecarlo Lozano, para tratar de manifestar que la situación en seguridad está mejorando, en los hechos las cosas son diferentes, por lo pronto este fin de semana las autoridades dieron un fuerte golpe a uno de muchos grupos dedicados a la venta de drogas en la demarcación. Por si fuera poco. la demarcación se encuentra entre las demarcaciones con un alto nivel de percepción de inseguridad, según lo reveló la encuesta del Inegi, por lo que debería reconocer la problemática y luego actuar.